THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY



題字黒野貞夫

名古屋千種ロータリークラブ

承 認 1982年 8月24日

例会日 火曜日 12:30 例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110 FAX763-512

会 長 黒野貞夫 幹 事 山本眞輔 会報委員長 秋山茂則

No. 5

行動に信念を 信念は行動に BELIEVE IN WHAT YOU DO

DO WHAT YOU BELIEVE IN

1993~94年度 RI会長 ロバート・R・バース

第535回例会 平成5年8月3日(火) 雨

- ◇ "君が代"
- ◇ "それでこそロータリー"
- ◇出席報告

会 員 68(65)名 出 席 50名

出席率 76.92%

前 回 7月27日 (修正出席率) 100%

- ◇ビジター紹介4名
- ◇お誕生日祝福

深見夫人(7/27)、笹野君(7/30)

◇ニコボックス

田部井良和君 本日卓話当番です。

今井 浩壹君 久し振りの例会出席です。

今西 功一君 先日ゴルフ会にてニアピン賞 2個いただきました。これからゴルフ入門さ せて頂きますので何卒ご指導下さいます様お 願い致します。

小坂井盛雄君 先日28日に新装になったルブラ王山に於て、シベリア復員45周年記念並びに「シベリア零下40度」発刊記念パーティーを開催させて頂きました。クラブから水野創立会長様初め多数の方々にご来場頂き、盛会に行うことが出来ました。有難うございました。三好 親君 又、雨ですね。

水野 民也君 暑中お見舞い申し上げます。皆 さんお元気でいらっしゃいますか。

水野 賀続君 雨降り日が続きます。

永井 正義君 ゴルフ会の大谷会長杯取切戦 で優勝しました。

太田 茂君 7/29のゴルフ会で優勝致しました。皆様初め、田部井さんありがとうございました。

竹内 眞三君 小坂井さん"シベリア零下40 度"有難うございました。

小林 明君、和田 正敏君 今日もニコニコ。 吉田 節美君 今日ニコボックス当番です。皆 様の御協力をお願いします。

深見 章君 夫人誕生日祝い。

笹野 義春君 誕生日祝い。

◇山本幹事報告

- 1. 本日例会終了後、クラブアセンブリーを 開催いたしますので、理事役員各委員長 は百合の間にお集まり下さい。
- 2. ロータリーの友8月号が来ておりますのでお帰りにお持ちださい。

◇黒野会長挨拶

大相撲名古屋場所は、7月20日第533回例会の佐渡ケ嶽親方の卓話によって一層の盛り上がりを見たように思います。東・西から土俵に上がった力士が仕切りをする時、、行司は両者の「阿吽(あうん)の呼吸」を合わせるのです。阿吽とは呼気と吸気と。すなわち出す息と吸う息のことです。

神社の狛犬(こまいぬ)やお寺の山門の仁 王様は、一方が口を開いて「ア」と言い、も う一方は口を閉じて「ウン」という。これが 阿吽の姿というものです。インドの文字の梵 語では、最初が「ア」と口を開いて出す音声 を「阿」と訳し、最後は「フーン」と口を閉 じて出す音で「吽」というのだそうです。

日本のアイウエオで始まる五十音図はいつ 誰が作ったかは諸説があってはっきりしませ んが、梵語の配列にならって整理されたもの といわれており、「ア」で始まり「ン」で終っ ています。

こうしてみると、阿吽はものの始まりと終り、出息入息を示しているのです。私にとっては始まったばかりです。密教では阿吽を根源と帰着、菩提心と涅槃を象徴しているともいわれています。私と幹事、私と会員各位との阿吽の呼吸を大切にして参りたいと存じます。

本日は例会終了後クラブアセンブリーです。 よろしくお願いいたします。

◇講 演

"新米ロータリアンのひとり言"

会員 田部井良和君



本日は、新入会員ロータリー体験1年の雑感をお話ししたいと思います。

入会したからには、積極的に参加しようとホームクラブの出席についてはかなり頑張ったつもりであります。ただメイキャップを一度か二度さぼった為、新入生では私だけが皆勤賞をいただけず、残念でなりません。

では、この1年を感ずるままにお話します。 まず思いますのは、やはりロータリーはハ イグレード社会だと言うことです。

夜間例会の松楓閣に代表される一流の場所で、一流の会話と、最初はとまどいと若干の 贅沢感をおぼえましたが、良いのか悪いのか、 最近はすっかり慣れっこになってしまいました。

同好会には、TB会とゴルフ会に入会しました。ゴルフ会では、前年度佐久間幹事より途中で引き継ぎ、本年度も引き続き幹事を務めさせていただきます。又親睦副委員長も仰せ付かっておりますので、自分なりに責任をもって実行したいと思っております。不慣れではありますが、よろしくお願い申し上げます。

そんなこんなで、当クラブ内で親しくさせていただく方も増えてまいりましたし、他ロータリーの知人とも、同じロータリアンという仲間意識で、より親近感をもつことができております。

たしかにロータリーはコストがかかりますが、ロータリーを通じてのネットワークは将来自分にとって大変な財産になるであろうし、そうしなければならないと思っております。

この1年間に年次大会など公式行事にもできるだけ参加いたしました。先輩ロータリアンから「ロータリーとは○○○」というお話をうかがいましたが、正直言いまして、多少の違和感があります。

実は本日の卓話にあたり、入会時に頂戴したロータリー入門に関するマニュアルを初めて読んでみました。(申し訳ありません。)その中で東京江北ロータリーの佐藤さんの書かれた「ようこそロータリーへ」が大変にわかり易くロータリー活動を解説しております。出

席の件、例会の意味、親睦の役割など項目別 に説明がなされており、今後は活用したいと 思います。

新米ロータリアンにとって、崇高なるロータリー理念と現実とはギャップを感じますが、本日の様な卓話当番の機会にでも少しずつ勉強していきたいと思います。

西野青少年活動委員長



日韓親善ハンドボール大会の後援

主催桜花学園、愛知県ハンドボール協会、後 援愛知県名古屋市教育委員会、名古屋千種ロータリークラブにより7月25日午後3時30分より韓国貞信女子高等学校ハンドボールチームと名古屋短期大学附属高等学校の親善試合が行われました。試合前の挨拶に続き黒野会長より韓国団長以下役員、選手へ記念品を贈呈致しました。韓国チームは国際大会に出場する強豪チームですが試合は互角の戦いにて23対19と惜敗しました。大接戦で熱さを忘れて声援しました。

尚、8月24日~28日まで、日・中・韓・台バスケットボール大会が名古屋市北スポーツセンターで行われますので、ご来場の上、ご声援いただきたくお願い致します。

第91回ゴルフ会成績 -----

(ナガシマ C.C. 7/29(木))

RANK NAME Out In G H'cp Net 優 勝 太田 茂 47 45 92 24 68 2 位 鷺谷 龍男 46 44 90 22 68 3 位 金谷しげみ 63 52 115 45 70 B B 釜谷 健一 63 55 118 30 88 (参加者 16名)

次回ハンディ 太田君 17 鷺谷君 17 釜谷夫人44 中山君 12

この結果、1992~93年度会長杯取切戦優勝者 は永井 正義君に決まりました。

おめでとうございます。

◇次回例会(8月10日)

講演"世界の中の日本人"

マンハッタン・イングリッシュスクール校長

日比野元美さん

◇次々回例会(8月17日)

創立11周年記念例会(立食)